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代 表 質 問 通 告 者 一 覧 

         令和６年９月 

順序 氏   名 通   告   内   容 

 

１ 

 

 

新政すわ 

藤 森 靖 明 

 

（補助議員） 

牛 山  正 

 

１．金子市政の進捗状況について 

（１）３期目ここまでの進捗状況は 

（２）今一番力を入れていることは 

（３）令和５年度決算について市長の所見は 

（４）令和６年度予算における事業の執行について 

（５）令和７年度以降の展開について 

 

２．霧ヶ峰の観光動向と市有施設の今後について 

（１）霧ヶ峰の観光動向について 

①宿泊状況は 

②キャンプ場やリフトの施設使用状況は 

（２）霧ヶ峰の市有施設の今後について 

 

３．ゼロカーボンの取組について 

（１）ゼロカーボン推進施策の状況 

（２）ＥＶ車充電器撤去のその後は 

（３）脱炭素社会に向けた機運醸成について 

 

４．保育所“笑顔プラン”について 

（１）進捗状況は 

（２）これからの進め方は 

（３）中洲地区民間保育事業所について  

①これまでの経過は 

②今後の対応は 

 

５．諏訪市公営企業について 

（１）下水道事業について 

①現状の取組と今後の計画は 

②不明水について 

③今後の方針と諏訪湖流域全体の動きについて 

（２）温泉事業について 

①給湯契約者数の推移と動向は 

②各施設の維持管理の状況は 
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③今後の取組について 

 

６．チョイソコかりんちゃんについて 

（１）意見・要望は 

（２）テスト運行のスケジュールは 

（３）公共交通再編の考えは 

 

７．南部地区小中一貫校について 

（１）これまでの経過 

（２）委員会の内容と委員等から出された主な意見とその対

応は 

（３）今後のスケジュールは 

 

８．クマの出没について 

（１）市内の目撃案件は 

（２）猟友会との連携は 

（３）子供たちの安全対策について 

 

 

２ 

 

市民第一 

藤 森 綾 子 

 

（補助議員） 

小 泉 正 幸 

 

 

１．「ゆかり市長とまちかどトーク」について 

（１）感想 

（２）成果や課題について 

  

２．諏訪市子ども育成会について 

 

３．小中学校の通学区域について 

（１）現在の状況について 

（２）今後について 

 

４．姉妹都市伊東市との交流について 

（１）５０周年に行った事業について 

（２）６０周年に向けての計画について 

 

５．諏訪市の施設の使い方等について 

（１）いきいき元気館について 

（２）すわっチャオについて 

 

６．ユニバーサルツーリズムについて 

（１）移動支援事業について 
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（２）障がい者トイレについて 

 

７．災害時における市民への情報の伝達について 

（１）防災無線の聞こえの問題について 

（２）ＬＩＮＥの活用と周知について 

 

 


